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道路維持工事技術スタッフ・積極採用募集中！
詳しくはこちら→→→

お気軽にご応募ください！

▲橋面防水工 ▲舗装工 ▲橋脚巻立て工

舗装工路面切削施工状況

北斗市 中野跨線橋の長寿命化工事を行っています。
昭和60年頃に作られ、約40年近く経ちます。現在、老朽化に伴う漏水等が確認されている
ため、伸縮継手（橋桁ジョイント部）の交換及び橋面防水を目的とした舗装工事を行いました。
また、12月からは耐震補強工事 橋脚巻立て工を施工中です。
ご迷惑をおかけしますが、ご協力よろしくお願いします。

上磯峠下線長寿命化（橋梁）工事（中野跨線橋）（補正明許）

発注者　渡島総合振興局 函館建設管理部
工事名 　上磯峠下線長寿命化（橋梁）工事（中野跨線橋）（補正明許）
工 期　　令和4年5月24日～令和5年2月20日

横山興業株式会社の新着情報をお届けする季刊社内新聞です。
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日　時：2022年9月29日　
参加者：横山興業㈱ 若手社員4名
場　所：本社 会議室

＼情報共有とコミュニケーションの場づくり／
今年度から始まった若手社員会議もあっという間に３回目になりました👏
たまには雑談も交えたりととても良いコミュニケーションの場になっています。

第３回目の今回は入社してから半年が経ちましたので、
仕事内容の変化・今後の課題・改善方法など詳しく話し合いました。

会議のたびに工事部の皆さんが今どのような工事を行っているか
絵を描きながら教えてくださるのでとても勉強になっています📝

自分たちを一度見つめ直し《気持ちを新たにする》いい機会にもなっております。
今後も定期的に行っていきたいです！

 
   

資料を一緒に見ながら
現場監督の仕事の様子→会社の概要→質疑応答の流れで進めました。
生徒さんが積極的に質問してくださり関心を持って頂けて良かったです。

そして、当社の進路ガイダンスに参加し 建設業に対してのイメージが
良いイメージに変わった というお声も頂き、大変嬉しく思います😊

11月10日(木)に開催されました
\ 函館大谷高等学校様の進路ガイダンス / 

に参加させていただきました。
当社　初めての試みです！！

【年次有給休暇の計画的付与制度】を 導入しましょう。
年次有給休暇付与計画表による個人別付与式を
活用すれば休暇の分散化にもつながります。

●働き方・休み方改善ポータルサイト　https://work-holiday.mhlw.go.jp/

厚生労働省 都道府県労働局 労働基準監督署

年次有給休暇取得促進特設サイト

働き方の新しいスタイル

テレワークや
ローテーション勤務

時差通勤で
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会議は
オンライン

対面での打合せは
換気とマスク

●「年次有給休暇の計画的付与制度」を導入しましょう。
●年次有給休暇付与計画表による個人別付与方式を活用すれば休暇の分散化にもつながります。

新しい働き方・休み方を実践するために
 年次有給休暇 を上手に活用しましょう
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年休取得促進
特設サイト

当日の天気は晴天でした🌞

かぼちゃ、スイカ、トマト、きゅうりなど
たくさん収穫できましたよー！！

まずはじめにこちらはスイカです🍉
ずっしり…と重く運ぶのが大変な
くらい立派に育って嬉しいです♪

気になる中身は・・・
綺麗に真っ赤になっていました！
\ 思わずちゃんとスイカだー！とこぼれました笑 /
切り分けて、会社のみなさんや
いらっしゃったお客様と頂きましたよ～😊

次は前回植えていないのにミラクルで育った野菜です🌟

なんと正体は夕顔でした！？
（ 薄く剥いて乾燥させるとかんぴょうになります。）

トロトロしていて今まで食べたことのない食感で
美味しかったです◎

mini

さつまいも
も豊作！

エントランスの
オブジェにも！

＼ 収穫祭 開催 しました／

YOKOYAMA FARM
はじめました③

進路ガイダンス若手社員会議

新しい働き方・休み方を
実践するために
年次有給休暇を
上手に活用しましょう

今回参加しました 工事部 酒井さん からは

今後もこのような場がありましたら
数をこなし建設業に
もっと興味を持って頂けるように
経験を積んでいきたいです。
という感想も聞けました。

これからも積極的に参加させて頂きたいです。
当日は誠にありがとうございました！　
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Yo u T u b e
チャンネル開設しました！

横山ファームの様子も
アップしています。
是非みなさん、チャンネル
登録をお願い致します！
登録チャンネル名：
yokoyama-kogyo.channel

ハロウィンvertion

クリスマスリース！

News! 横山興業株式会社の
プチお知らせ情報です！

クリスマスvertion

全道統一交通安全運動
（旗の波）

北海道維持除雪管理ネットワーク協議会の社会貢献活動の
一環として、全道一斉交通安全運動「旗の波」を実施しました。
これは、国道の維持管理を行う全道1 2 4 社で組織する同協議会が、
交通事故防止を目的に夏と秋の交通安全週間前に、例年実施し
ているもので、今年で6 年目となります。
「ストップ・ザ・交通事故死」「安全運転で行こう」と書かれた旗を手に
持って立ち、通り過ぎるドライバーに交通安全を呼び掛けました。

令和4年10月27日(木)　
【函館開発建設部函館道路事務所】にて、
除雪出陣式 が行われました！

ズラーッと並ぶ 沢山の除雪トラックは圧巻の景色です😳

当日の出陣式の流れは
発注者代表の挨拶及び訓示→受注者代表の安全宣言

　　　

▲小型ロータリ除雪車 ▲タイヤショベル(除雪ドーザ) ▲凍結防止剤散布車 ▲除雪グレーダ ▲除雪グレーダ(4m級)

令和4年度 除雪出陣式

それではここで除雪車の紹介をいたします！除雪車は様々な種類があり、それぞれ役割が違います 🚚
雪を道路脇に寄せたり、凸凹(デコボコ)になった路面を削って平らにしたり、色々な場面で活躍します♪

→各除雪者の運転前点検の順番で行われました。

日時　2022 年9 月16 日（金）

そして、除雪見学会に
ゆうあい幼稚園のみなさんが来てくれました！
終始 \ 元気いっぱい/ に歓声を上げてくれました😊

出陣式を終え、園児のみなさんに見送られながら
除雪車は出発していきました。
住民の皆さまには除雪作業でご迷惑をお掛け致しますが
どうぞよろしくお願い致します☃

出陣式に参加しました 工事部 木津谷さんに
これからの除雪作業に向けて一言頂きました。

事故がないよう日々
安全に除雪作業を行い、
住民の皆さまが安心して
暮らせるよう努めて
まいります。


